Auf Einladung der Kultur- und Sportgemeinschaft

Viele Helfer sammelten Müll aus der Gemarkung Schwalbach



Zufrieden nach getaner Arbeit: Die freiwilligen Müllsammler in Schwalbach.

(Foto: Burle)

Schöffengrund Schwalbach (re). Die Kultur- und Sportgemeinschaft
Schwalbach hatte ihre zehn
Mitgliedsvereine zur Aktion
"Saubere Landschaft" eingeladen und viele Freiwillige waren gekommen, um Unrat aus der Gemarkung aufzusam-

meln. Ganze sieben Fahrzeuge waren nötig, um den von gedankenlosen Zeitgenossen in der Natur "vergessenen" Müll abzutransportieren.

Eine ganz besondere Verantwortungslosigkeit gegenüber der Umwelt entdeckten die fleißigen Helfer an einer Stelle am Schwalbacher Waldrand, wo gleich sieben Kanister randvoll mit Altöl abgestellt worden waren.

Die Menge an gesammeltem Unrat hat auch diesmal gezeigt, wie nötig leider die jährlichen Sammelaktionen "Saubere Landschaft" sind.